

Une soucouple volante se serait posée à Cousolre

Mme Leclercq, née Berthe Hennecart, 42 ans, cultivatrice au lieu-dit « Le Moussey », à Cousolre, affirme avoir aperçu, vendredi matin, posée dans une de ses prairies, une soucoupe. Elle appela son mari qui fit les mêmes constatations. Une lumière intense et rougeâtre régnait à l'intérieur de cet engin, qui oscillait et qui fut visible 5 à 6 minutes avant de s'envoler, sans émettre le moindre bruit, en direction du Sud-Ouest, pour disparaître en direction du Sud-Ouest. La gendarmerie, alertée, n'a relevé aucun indice, aucune trace. Les fermiers sont toutefois affirmatifs.